

えがお

令和元年11月29日
本郷小学校学校だより
第7号

『学校生活と学習のまとめ』の時期

11月も後半になってから、朝晩の寒さが厳しくなってきました。本郷小学校のシンボルであるケヤキの木や県道沿いのイチョウの落葉も一段と進みました。校庭の落ち葉や子供たちの服装の変化などから、今年の終わりを身近に感じます。2学期も残りわずかとなりました。子供たち一人一人が、残りの日々を大切に過ごし、新たな年を前向きな気持ちで迎えてほしいと願っています。

芸術鑑賞教室(観劇)



11月8日(金)、今年度の芸術鑑賞教室では、劇団民話芸術座による『銀河鉄道の夜』が上演されました。上演前の20分間で観劇についてのガイダンスと6年生男子児童による『朗読劇』が行われました。6年生男子児童4人による感情豊かな朗読劇によって、体育館に集まった児童や保護者の皆様の期待度は一気に高まり、誰もが劇の始まりを心待ちにしていました。また、6年生代表児童が、実際の役者として劇に出演することがわかり、会場は大きな拍手に包まれました。劇が始まると、物語の中に吸い込まれていくような不思議な感覚が会場にひろがり、物語がかもし出す幻想的な世界に次第に引き込まれていきました。劇はわかりやすい内容で、多くの子供たちが目を輝かせながら、楽しく鑑賞することができました。また、とても心温まる一時を過ごせました。

書き損じはがき回収

書き損じハガキの回収活動の善意金は、茨城県社会福祉協議会を通して、視覚障害者・肢体不自由児者及び茨城県手をつなぐ育成会などへ届けられ、交通遺児への寄付、障害児者の療育キャンプなどに役立てられています。年賀状など、書き損じはがきがございましたら、回収活動にご協力をお願いします。

○回収方法:各担任にお渡しください。 ○回収期限:令和2年1月27日(月)

本郷小・霞ヶ浦聾学校合同 持久走記録会

11月22日(金曜日)、霞ヶ浦聾学校と合同で持久走記録会を実施しました。子どもたちは自分の目標に向けて一生懸命に走り抜きました。子どもたちのゴールした顔からは満足感だったり、悔しさだったりうかがえました。一人一人の目標に向けて頑張る姿は、応援のために来校された保護者や地域の皆さんから、大きな拍手がおくられました。小雨の中、応援やボランティア活動へのご協力、ありがとうございました。

きずなのわ プロジェクト

今年度の児童会活動である「きずなのわプロジェクト」の目的は、『お互いのよさを理解しながら、人と人のつながりを大切にする』ことにあります。これまで5・6年生を中心に全児童が参加して、スローガン決めやなかよし学級ごとの出し物の準備などを進めてきました。そして11月28日(木)、昼休みから5校時にかけて、なかよし学級ごとの出し物(箱の中身は何でしょう、ペットボトル輪投げ、ピンポンカップインゲーム、○×ゲーム、的当て、ペットボトルボーリング、かえる飛ばし競争、ペンギンたたきゲーム、ダーツ&千本引き)が行われました。子供たちは「きずなのわ」を守って、グループのみんな楽しく、仲良く活動することができました。

校長室から

あっという間に12月を迎え、寒さも一段と厳しさを増してきました。寒暖の差が著しく、風邪などで体調を崩す子供たちが増えてきました。学校では、こまめな手洗いとうがいの励行を進めています。ご家庭でも子供たちの体調管理にご協力をお願いします。さて、朝の立哨の中で、元気よく「おはようございます」とあいさつを交わしてくれる子供たちから、たくさんの元気をもらっています。あいさつは世界共通のコミュニケーションツールで、あいさつすることで自分も幸せな気持ちになります。また、人と人を優しくつないでくれる魔法の言葉でもあります。今後もあいさつの大切さについて、ご家庭と学校が協力して子供たちにしっかりと伝えていきたいと思っています。お力添えをお願いします。